



Erste Bestzeit des Jahres für Carlos Sainz

27.04.2012 - Der Spanier Carlos Sainz (Carlin, 1:34,069 Minuten) fuhr die schnellste Runde beim Pre-Event-Test der Formel 3 Euro Serie im Badischen. Auf dem 4,574 Kilometer langen Hockenheimring Baden-Württemberg verwies er Daniel Juncadella (Prema Powerteam, 1:34,210 Minuten), Hannes van Asseldonk (Fortec Motorsport, 1:34,280 Minuten) und Raffaele Marciello (Prema Powerteam, 1:34,337 Minuten) auf die Plätze zwei, drei und vier.

Carlos Sainz, der bereits beim Finale 2011 seinen ersten Start in der Formel 3 Euro Serie absolvierte, fuhr mit seinem Dallara-Volkswagen 0,141 Sekunden schneller als Dallara-Mercedes-Pilot Daniel Juncadella. Als Dritter reihte sich mit Hannes van Asseldonk ein Gaststarter ein. Der Niederländer steuerte einen Dallara-Mercedes des britischen Teams Fortec Motorsport.

Masters-Sieger Felix Rosenqvist (Mücke Motorsport, 1:34,487 Minuten) folgte auf Platz fünf vor William Buller (Carlin, 1:34,490 Minuten) und Gaststarter Alex Lynn (Fortec Motorsport, 1:34,595 Minuten). Als Achter reihte sich der beste Rookie Pascal Wehrlein (Mücke Motorsport, 1:34,625 Minuten) ein. Michael Lewis (Prema Powerteam, 1:34,674 Minuten) und Sven Müller (Prema Powerteam, 1:34,702 Minuten) komplettierten die Top Ten des 18-köpfigen Starterfeldes in Hockenheim.